

Inician las actividades para conmemorar el 30 Aniversario de la CDHEZ

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) dio inicio a las actividades conmemorativas al 30 Aniversario de su creación, que se llevarán a cabo del 23 al 27 de enero, con la exposición de 233 fotografías que muestra los avances institucionales para el reconocimiento, respeto y difusión de los derechos humanos.

La Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ inauguró la exposición en la que se da a conocer un amplio panorama sobre los avances que se han venido realizando dentro de la Comisión, con el esfuerzo de quienes en su momento han estado al frente de la misma, y desde luego con la colaboración de las y los trabajadores, a quienes invito a seguir trabajando para tener una Comisión consolidada y fortalecida.

La Presidenta de la CDHEZ indicó que el desafío que tiene la institución aún es grande, por lo que debemos contribuir al reconocimiento y respeto de los derechos de todas las personas, y exhortó a la sociedad, autoridades y personal de la institución a seguir trabajando para lograr una Comisión de Derechos Humanos que sea un referente en la construcción del Estado de derecho que anhelamos en Zacatecas.

Dimas Reveles señaló que esta exposición es muestra de lo que se ha realizado en esta noble y gran institución, ya que con su trabajo se ha podido avanzar en el reconocimiento, respeto y difusión de los derechos humanos.

La Ombudsperson enfatizó que con las imágenes expuestas se muestran los acontecimientos que han permeado en el ámbito social, siendo un modelo de la interacción que debe existir entre la Comisión de Derechos Humanos, las Instituciones y las Organizaciones de la Sociedad Civil en favor de las libertades civiles de la ciudadanía.

Por su parte, la Mtra. Zaira Ivonne Villagrana Escareño, Secretaria de las Mujeres, Representante del Gobernador Lic. David Monreal Ávila, reconoció la tarea que realiza CDHEZ para garantizar los derechos humanos, la igualdad sustantiva y cero anticorrupción durante los 30 años de su existencia.

Villagrana Escareño indicó que, si no tenemos garantizados los derechos humanos, no tendremos la cultura de paz que tanto anhelamos, por eso reconocemos el que se difunda y que se hagan este tipo de eventos, pero sobre todo que se dé a conocer la historia de los derechos humanos en la entidad.

--000000--